

新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けてのメッセージ（市長）

令和4年3月22日

市民の皆さん、事業者の皆さんにおかれましては、留萌市の新型コロナウイルス感染症対策に多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

3月21日をもって、まん延防止等重点措置期間が終了となったことにより、公共施設については、十分な感染予防対策を講じながら、通常通り開館することといたします。

ただし、北海道における「再拡大防止対策期間」である4月17日までの間で、市内において、感染拡大が見られた際には、再度、休館とする場合もありますので、ご了承ください。

市民の皆さんにおかれましては、年度末から年度始めにかけて、移動や会食の機会が増えることも予想されますが、日常生活における基本的な感染防止対策の徹底や、特に外出の際は、混雑している場所はできるだけ避けて行動し、会食の際も、短時間で、深酒をせず、会話の時はマスクを着用するなど、再拡大を防止するための対応をお願いいたします。

また、3回目のワクチン接種については、順調に進んでおり、北海道における再拡大防止対策に準じながら一日も早い収束に向け、引き続き新型コロナウイルス感染症の拡大防止について、国や道、医療関係者の皆さんとともに、全力で取り組んでまいりますので、ご理解とご協力をお願いします。

留萌市新型コロナウイルス感染症総合対策本部
本部長 留萌市長 中西俊司